

GRUPO RAFAEL PÉREZ ESTRADA: ¡A ESCENA!

Carlos Roldán López
Abogado

Como todos sabemos desde el pasado mes de octubre el grupo de Teatro del Colegio de Abogados es una realidad. Tras meses de ensayos hizo su debut el 14 de diciembre con un rotundo éxito. No sólo el salón de actos estaba lleno de un público seguidor y entusiasta sino que la interpretación de la obra *Clavos de Plata* dejó a más de uno con la boca abierta.

En las siguientes líneas el compañero Carlos Roldán, director del grupo teatral del Colegio de Abogados, nos cuenta su trayectoria y nos anima a todos a formar parte de este grupo teatral en que ya están los siguientes compañeros: Félix Fernández Tinoco, Alba María Berrocal, Gema Ordóñez Álvarez, Natalia Tejero Espada, Desiré Valentinova Nedyalkova, Patricia Criado, María Victoria Soler y Agustín Sierra Casco.



El pasado día 14 de diciembre hizo su esperado estreno el grupo teatral de nuestro Colegio, que lleva el nombre de un gran artista y abogado malagueño: Rafael Pérez Estrada...

Doscientas personas de nuestra ciudad se dieron cita en la sede colegial para ver arte dramático, algo que ni las previsiones más optimistas esperaban, sobre todo por la coincidencia con otras citas teatrales en Málaga en la misma fecha. Algo impensable en nuestra corpo-

ración hace un par de años. La actitud de una institución hacia el arte habla de ella, que diría Cicerón.

Fue la plasmación de un trabajo de meses en los que compañeros y compañeras de nuestra corporación, durante unas horas de los viernes por la tarde, decidieron dar rienda suelta a las necesidades dormidas que toda persona tiene de sueños y amistad. De descubrir un lado mágico en las fauces de una realidad cotidiana que muchas veces no pasa del gris.

Sobre todo, hemos descubierto que no hace falta ser muy especial para ser parte del mundo del teatro; simplemente aprender el oficio, como el fontanero o el abogado lo hacen.

Tras *Clavos de Plata*, dos nuevos retos tenemos en el horizonte, la puesta en escena de otra comedia ambientada en sede judicial *Morena Clara*, y nada menos que la celebración de un certamen teatral, para el que junto a alguna de las obras, preparamos una puesta en escena de poetas malagueños.

Desde aquí os invito a participar en vuestro grupo, bien como público, y, sobre todo, como actores. No os vais a arrepentir, preguntad a los compañeros que lo han vivido. Venid y veréis... 





Venta de Sociedades por Internet

A LOS SRES. ABOGADOS:

- Tenemos a su disposición **Sociedades Limitadas y Sociedades Patrimoniales** registradas, con NIF, Libros de Cuentas al día y sin actividad.
- Sociedades con el más amplio objeto social y adaptado según la necesidad.
- En menos de 24 horas cualquier cliente puede ver hecha realidad una aspiración: la de tener una empresa propia sin excesivos trámites, con total sencillez, sin listas de espera.

OFRECEMOS:

- Un servicio rápido, eficaz y cómodo para el cliente.
- Facilitamos al profesional economía de tiempo y una garantía de seriedad en el desarrollo de su propio trabajo.

NOVEDAD:

- Hemos incorporado las nuevas tecnologías en el desarrollo de nuestro trabajo y presencia física ante Notario en Málaga. A través de Internet (ver nuestra página web) facilitamos un servicio cómodo y rápido. En cualquier punto de España se puede comprar sin comparecencia física.

Cortina del Muelle, 21. 2ºD. 29015 Málaga • Tel. **952 24 42 45 / 60 99 31**
 Fax 952 24 42 45 / 60 81 40 • Móvil: 666 34 79 07
 E-mail: tuempresaen24h@tuempresaen24h.com / fernandez@teleline.es

